



**Beatrix Zurek
Stadtschulrätin**

- I. An den
Vorsitzenden des Bezirksausschusses des
Stadtbezirkes 18 - Untergiesing-Harlaching
Herrn Clemens Baumgärtner
BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstr. 40
81660 München

Datum
06.05.2019

Wiederaufnahme der Planungen für eine Kindertagesstätte auf dem Grundstück der Stadtgartendirektion zwischen Claude-Lorrain-Straße und Eisenbahnlinie bzw. Eisenbahnunterführung

BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04335 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 18 - Untergiesing-Harlaching vom 17.10.2017

Sehr geehrter Herr Baumgärtner,
sehr geehrte Damen und Herren,

am 17.10.2017 beantragte der Stadtbezirk 18 - Untergiesing-Harlaching, dass das Referat für Bildung und Sport Verhandlungen mit dem Baureferat zum Zwecke der Wiederaufnahme von Planungen und der Realisierung einer Kindertagesstätte auf dem Grundstück des Baureferates - Gartenbau an der Claude-Lorrain-Straße zwischen Eisenbahnunterführung und Sommerstraße aufnehmen soll.

Bei der Erledigung des Antrages handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

Für die gewährten Terminverlängerungen möchte ich mich noch einmal ausdrücklich bedanken.

Zum Sachverhalt kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Das Grundstück an der Claude-Lorrain-Straße, Flurstücks Nr. 12122/0 der Gemarkung München VII, wurde in der Vergangenheit mit dem Ergebnis bewertet, dass aufgrund der von der Bahnlinie ausgehenden Lärmbelastungen die Geeignetheit des Standortes für eine Kinderbetreuungseinrichtung nicht gegeben war.

Aufgrund der Fertigstellung der von der Deutschen Bahn AG im Bereich der Eisenbahnunterführung an der Claude-Lorrain-Straße vorgenommenen Lärmschutzmaßnahmen wurde der Standort im Jahre 2017 in der referatsübergreifenden Arbeitsgruppe „AG Ausbauoffensive Kindertageseinrichtungen“ untersucht. Prüfungen haben ergeben, dass der Standort dem Grunde nach nunmehr für eine Kinderbetreuungseinrichtung geeignet erscheint.

Eine Entwicklung von Teilflächen oder der Gesamtfläche des Grundstückes des Baureferates - Gartenbau an der Claude-Lorrain-Straße zu einer Nutzung mit einer Kinderbetreuungseinrichtung ist aufgrund unveränderten dringenden Bedarfen des Baureferates - Gartenbau bis auf Weiteres jedoch nicht möglich. Zu den Gründen möchten wir auf unser Antwortschreiben vom 17.01.2014 auf den Antrag Nr. 08-14 / B 05274 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 18 - Untergiesing-Harlaching vom 15.10.2013 verweisen. Auch gemeinsame Abstimmungen der Referate in der Arbeitsgruppe „AG Ausbauoffensive Kindertageseinrichtungen“ sowie in der Projektgruppe „PG Grundstücksmanagement“ im Jahre 2018 haben nicht zu einer anderslautenden Bewertung der Bedarfssituation des Baureferates führen können.

Das Grundstück an der Claude-Lorrain-Straße bleibt für die Realisierung einer Kindertageseinrichtung zukünftig in der Arbeitsgruppe „AG Ausbauoffensive Kindertageseinrichtungen“ insofern aufgegriffen, sobald für den Betriebsstandort des Baureferates - Gartenbau an der Claude-Lorrain-Straße ein geeigneter Ersatzstandort gefunden werden kann.

Aufgrund der o.a. Gründe sehen wir derzeit leider keine Möglichkeit, auf dem Grundstück an der Claude-Lorrain-Straße eine Kindertageseinrichtung zu realisieren.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 04335 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 18 - Untergiesing-Harlaching vom 17.10.2017 ist somit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin